#### PAROISSE BIENHEUREUSE JEANNE-MARIE DE MAILLÉ



Samedi 9 Juillet 2022

# **VACANCES: OPPORTUNITÉS DE CONTACTS**

Nous sommes tous appelés à être des missionnaires pour porter la Bonne et heureuse nouvelle de la présence d'un Dieu qui s'est fait l'un de nous pour nous rendre, comme Lui, riche de miséricorde. La miséricorde de Dieu arrive aux hommes à travers le témoignage de ceux qui l'ont connue et expérimentée dans leur propre personne.

Le Christ appelle pour envoyer porter cette annonce de vérité, de charité et d'espérance. La mission de Jésus est de sauver le monde avec un amour que jusque-là nous ne connaissions pas : celui de sauver tout le monde sans exclusion et avec un amour vrai. Cette annonce ne consiste pas à enseigner en premier lieu la vérité et des doctrines, mais à annoncer une Présence qui fait vivre, agir et penser d'une façon nouvelle : en frères et sœurs.

En effet, les mots « *missionnaire* » et « *apôtre* » dérivent l'un du latin et l'autre du grec. Ils signifient « *mandaté* », « *envoyé* ». Chacun de nous est « *envoyé* » aux sœurs et aux frères. Donc, la dimension missionnaire, apostolique, est essentielle pour chaque chrétien et se réalise en suivant le Christ et en allant vers le prochain.

C'est pourquoi, lorsque nous disons que l'Eglise est apostolique, nous ne voulons pas dire seulement qu'elle est fondée sur les apôtres, mais c'est à partir de cette graine (des apôtres d'il y a 2000 ans) que la plante s'est développée. S'il est vrai que la mission est l'aspect fondamental de l'Eglise, il est aussi vrai qu'elle est un aspect fondamental de chacun de nous. En effet, en tant qu'enfants de Dieu, nous sommes appelés à témoigner notre « être fils et filles » en devenant des frères et des sœurs avec tous les autres sur les routes du monde.

Une des caractéristiques de l'Evangéliste Luc est de décrire le Christ dans une attitude de pèlerin qui n'est pas réductible à celle d'un voyageur, parce que pour Lui le chemin n'est pas seulement un moyen pour arriver à une destination, mais une façon d'être, de vivre, typique de qui sait que la terre n'est pas sa demeure définitive.

Le Chrétien est un voyageur qui devient pèlerin avec le Christ, qui enseigne que notre vie est un chemin avec Lui, pour apprendre à se donner par amour, comme Lui a fait, ce qui est le chemin et la joie.

Mgr Francesco FOLLO

## La pastorale des jeunes en âge scolaire

est à la recherche d'un(e) jeune de moins de 25 ans pour un service civique à compter du mois d'octobre.

Le jeune aura pour mission :

Animer des groupes de jeunes,

Prendre des initiatives pour des projets,

Promouvoir la communication sur les réseaux sociaux,

Organiser et vivre des temps de rassemblements et de pèlerinages.

Il devra:

Être autonome dans le travail.

Travailler en collaboration avec d'autres services.

Durée: 8 mois, 24h par semaine

Référente du jeune : Rachelle le Magueresse, responsable diocésaine de la pastorale des jeunes 07.68.91.20.29

pastorale.scolaire@catholique37.fr



# SOIRÉE DES BÉNÉVOLES

# LE GRAND BREUIL - VENDREDI 1° JUILLET 2022











Photos Christophe BERTHOMEAU

### PAROISSE Bse. JEANNE-MARIE DE MAILLÉ

#### Samedi 9 Juillet 2022

18h30 Messe anticipée du 15° dimanche du temps ordinaire, à Saint Roch Intentions : Pour une grâce reçue

## Dimanche 10 Juillet 2022

10h30 Messe du 15° dimanche du temps ordinaire, à Fondettes

<u>Intentions</u>: Familles ROUXEL, MARTINI, DEHERRIPON, DE GOYS Familles COSNIER et PACQUETEAU

12:00 Baptêmes de Léonard et Rose LAURENT-JOYE, et Romane LEPAGE.

#### Prochaine Sépulture

Simone BOULIN, dont les obsèques seront célébrées le 13 juillet à 10h30 en l'église de Fondettes

# **Exposition Sainte Thérèse de Lisieux**

A Langeais dans la collégiale Saint-Jean-Baptiste, du 19 Juin au 8 septembre 2022,

de 9h à 19h.

Pour la première fois en Touraine, elle est constituée d'une trentaine de grands panneaux, répartis en 6 thèmes :

- L'amour filial,
- L'amour de la Vierge Marie,
- Vivre d'amour avec les Saints,
- L'amour de Jésus,
- L'amour des Âmes,
- La petite voie de confiance et d'amour.

#### SECRÉTAIRE PAROISSIALE



Pour des raisons professionnelles et familiales, Miren de FRANCE, notre secrétaire paroissiale, quittera son poste le 30 juin pour déménager en région parisienne.

Elle sera remplacée par

Perrine COTTIN, en mission
ecclésiale dans la paroisse
avec son mari depuis le
mois de septembre 2021.
Celle-ci occupera ce poste
de secrétaire paroissiale
dès le 1er juillet.



Père Jocelyn FORTIN

